

## Le jeune blessé en scooter est décédé



Photo DR

*Crée le 31.10.2016 à 11h10*

*Mis à jour le 31.10.2016 à 11h10*

La deuxième jeune victime grièvement blessée au guidon d'un scooter en début de semaine, a succombé à ses blessures. Dans la nuit de mardi à mercredi, une camionnette roulait dans le sens Nouméa-Tontouta sur la Savexpress. À quelques centaines de mètres du fourgon, un scooter, de type Booster, transportait deux jeunes garçons. Tous deux sans casque. À environ un kilomètre du rond-point des Fraisiers, à Païta, sur une ligne droite, le camion avait percuté l'arrière du scooter pour des raisons qui restent inconnues. L'un des jeunes, âgé de 16 ans, décédait sur le coup. L'autre victime, âgée de 21 ans, a été éjectée à plusieurs dizaines de mètres. Sous la violence du choc, le booster s'était encastré sur l'avant de la camionnette qui a poursuivi sa route sur 500 mètres. Transféré vers le CHT Gaston-Bourret, la seconde victime est décédée.